

# El Ultimo Rock

Marta Sánchez

Subiste muy alto, chico.  
Tuviste tu luna de papel.  
Fue fácil hacerse rico  
con cuatro canciones de un long play. Y una madrugada  
de faldas descarriadas,  
la voz de tu guitarra  
se apagó. El último rock,  
el último shock  
y todo ya se terminó.  
El último show  
de nieve y alcohol,  
llegar hasta el sol te destruyó. Soñaste con cuentos de hadas  
y nunca supiste la verdad.  
A nadie le importa nada  
que cantes o dejes de cantar. No te llevan flores  
ni tus admiradores,  
y añoro tus canciones  
tan sólo yo.  
El último rock,  
el último shock,  
pobre muñeco de neón.  
El último show  
sin televisión,  
y adiós a la vida de un tirón.

Adiós.